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Frau Dr. Klockow eröffnet den Tagesordnungspunkt und übergibt anschließend das Wort an den 
Fachbereichsleiter Stadtplanung, Herrn Wolfram und den komm. Bereichsleiter Bau- und Betrieb 
Kita / Schule, Herrn Hilbert. Sie erklären mit Hilfe einer Präsentation den aktuellen Sachstand und 
beantworten Nachfragen. 
  
Im Rahmen der Schul- und Kitabedarfsplanung sei die Fläche an der Birnenplantage bereits in 
der Vergangenheit in einer Machbarkeitsstudie als Schulstandort geprüft, jedoch nicht realisiert 
worden. 
Im Zuge der Fortschreibung der Bedarfsplanung würden nun perspektivisch neue Gymnasien 
benötigt und der Standort an der Birnenplantage wird erneut als möglicher Schulstandort geprüft.  
Geplante Schulstandorte in Krampnitz seien bereits für andere Schulformen vorgesehen und kä-
men deshalb nicht für ein Gymnasium in Frage. 
Das vorhandene Grundstück befinde sich bereits im Besitz der Landeshauptstadt Potsdam und 
sei für den Betrieb einer Schule mit ca. 700 Schülern geeignet.  
Auch die Anbindung an den ÖPNV, eine der wichtigsten Kriterien für einen Schulstandort, sei mit 
der geplanten Tramtrasse nach Krampnitz möglich. 
Ob der Standort tatsächlich bebaut werde, hänge von weiteren Faktoren ab. Die Entscheidung 
für diesen Schulstandort müsse durch die Stadtverordnetenversammlung beschlossen werden 
und der Standort einer dann folgenden intensiveren Prüfung standhalten, welche u.a. Verkehrs-
technische Aspekte berücksichtigt.  
Weiterhin müsste der vorhandene Bebauungsplan geändert werden um Baurecht für das Projekt 
zu ermöglichen. 
Ein Baustart sei daher frühestens 2027-2029 zu erwarten. Der Ortsbeirat und die Anwohner sollen 
über die weiteren Schritte der Planung informiert und miteinbezogen werden.  
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